

挨拶・笑顔 輝く未来の ☆







https://www.ota-school.ed.jp/izumo-js/

令和 5年 6月12日 大田区立出雲中学校 学校だより 第3号



地域社会に開かれた「みんなの学校」を創りたい

校長 菅原 千保子

出雲中学校に着任して2ヶ月が経ちました。ちょうど新型コロナウイルス感染症が5類に移行し、再び学 校と保護者・地域の方との交流の機会が戻ってきました。私が目指す学校像の1つに「学校の枠を越えたチ 一ム(組織)としての学校」があります。既に、さまざまな場面で保護者や地域の皆様のお力添えをいただ いております。例えば、先日の体育祭では生徒たちを熱中症から守るために、町会のテントを快く貸してい ただいたり、PTAの方々が生徒席でミストをまいてくださったりと、生徒も心強い応援団に大喜びでした。

また、学校支援地域本部が運営してくださっている「出雲中スマイルサポート」では英検や漢検の事前学 習会、土曜日補修教室等を、現役大学生や地域の方にご協力いただき、生徒は意欲的に学習しています。

反対に、本校の生徒たちが地域のお手伝いをしてくれて助かった、というお声もいただきました。4月の 地域行事「ガーデンパーティー」が雨で中止になってしまったため、有志で「ミニガーデンパーティー」を 開いてくださったそうです。小さな子どもたちもたくさん来場し大盛況で、当初予定していた大人だけでは 運営がかなり厳しくなってしまったため、ボランティアを依頼したところ、何人もの本校の生徒が駆けつけ 手伝ってくれたとお聞きしました。

後日その生徒たちからは「荷物を運んだり、プールに空気を入れたりして働きました。みんなが楽しんで くれて嬉しかったです!」「お客さんが笑顔でありがとう、と言ってくれたので人の役に立てたことで達成 感を得ました!」「楽しかったから、また機会があれば参加したいです!」等、生き生きとした感想を聞く ことができました。

本校の生徒たちも10年後には23~25歳。「地域を支える頼もしい人材」となれるよう、失敗を恐れ ず、「ピンチはチャンス!」とたくましく生き抜いていく力を育てていきたいと思っています。

これからも本校が保護者・地域の皆様と共に「みんなの学校」として、笑顔の輪を広げられるような活動 を推進してまいります。ご協力の程、どうぞよろしくお願いいたします。

地域清掃のお知らせ

7月19日(水)午後2時から1時間、地 域への感謝の気持ちをこめて「多摩川河川敷 ボランティア清掃」を本校の生徒会が計画し ています。有志の生徒と教員が参加して実施 しますが、ぜひ保護者や地域の方も「チーム 出雲中」として一緒に活動してみませんか? ご希望の方はお電話にてご連絡ください。

たくさんのご参加お待ちしております!



<漢検の事前学習会の様子>

く7月の行事予定>

В	曜	行 事 予 定
1	±	19 3 3 7
2	 	
3	月	<u></u> 生徒会役員選挙立候補締切 ★
4	火	避難訓練 選挙管理委員会
4	火	立候補者会議 ★
5	水	
6	木	各種委員会・中央委員会 ★
7	金	高校の先生方による模擬授業(3年)
8	+	補習教室
9		
10	月	朝礼・安全指導 選挙管理委員会 立候補者会議 ★
11	火	③⑥カット 2年授業研究 ★
12	水	職員会議
13	木	文化祭実行委員 ★
14	金	薬物乱用防止教室(1年)
		セーフティ教室
15	土	
16		
17	月	海の日
18	火	*
19	水	学年集会 大掃除
19	\(\frac{1}{2}\)	多摩川河川敷清掃 ★
20	木	終業式 ★
21	金	夏季休業日始 教育相談始
22	土	
23		
24	月	小学生部活動体験
25	火	
26	水	
27	木	
28	金	教育相談終
29	土	
30	В	
31	月	
★はスクールカウンセラーの 来校日です		

体育祭を終えて

保健体育科 吉田 高教 1日順延した6月4日(日)、すがすがしい 青空の下、体育祭を実施することができました。今年は声を出して応援ができるようになり、仲間が走っている姿を一生懸命応援する生徒の姿に感動しました。終わった後の達成感のある生徒の笑顔を見て、実施できて良かったと実感しました。ご協力ありがとうございました。







★熱中症に気を付けよう!!★

連日蒸し暑い日が続いています。

学校では授業や部活動において、屋内であっても、こまめな水分補給と適度な休憩を するよう留意しています。

今後も「暑さ指数(WBGT)」の基準に従い熱中症の未然防止に努めてまいります。 ぜひご家庭でも注意喚起をお願いします。